

Medienmitteilung

Aarau, 23. Juni 2022

Die HÄFELI AG und die AEW Energie AG nehmen eine Photovoltaikanlage mit 960 Kilowatt Spitzenleistung in Betrieb

Die HÄFELI AG in Lenzburg ist mehr als ein Transportunternehmen. Das vielseitige und moderne Traditionsunternehmen ist regional, national und sogar europaweit in den Bereichen Transporte, Recycling und Entsorgung tätig. Seit Juni produziert auf den Firmendächern eine Photovoltaikanlage mit einer Spitzenleistung von 960 Kilowatt erneuerbaren Strom, der direkt in den Betrieb einfließt. Für die Planung und Umsetzung setzte die HÄFELI AG auf die Aargauer Stromversorgerin AEW Energie AG.

Die HÄFELI AG mit Sitz in Lenzburg setzt sich seit geraumer Zeit für erneuerbare Energie ein. 2005 nahm das Traditionsunternehmen die erste Kompogasanlage im Kanton Aargau in Betrieb. Mittels Verwertung von Grünabfall produziert sie seither CO₂-neutrale Energie. Mit der Photovoltaik-Anlage geht sie nochmals einen Schritt weiter und erhöht so ihre Energieproduktion. Mit insgesamt 2400 Modulen, die auf drei Firmendächern installiert sind, produziert die Photovoltaikanlage jährlich rund 890'000 kWh. Zum Vergleich: Diese Energie reicht für die Versorgung von knapp 200 Vier-Personen-Haushalten während eines ganzen Jahres. Für Marcel Amsler, stellvertretender CEO der HÄFELI AG, war die Inbetriebnahme einer Photovoltaikanlage ein logischer Schritt: «Unser Interesse ist es, unseren Energiebedarf mit umweltschonenden Technologien abzudecken und voranzutreiben. Dieses Projekt hatte den Fokus, eine leistungsfähige PV-Anlage dort zu realisieren, wo eine grosse Stromnachfrage mit gleichzeitig grosser Fläche besteht. Das haben wir geschafft und so die Grundlage für ein sehr effizientes und somit auch nachhaltiges Projekt geschaffen.»

2400 Module in drei Monaten

Die HÄFELI AG hat sich für ein Photovoltaik-Contracting (PV-Contracting) mit der AEW Energie AG entschieden. Nachdem die Statik-Prüfung abgeschlossen war, wurden die Module bestellt und angeliefert. Ende Februar wurde das erste der insgesamt 2400 Photovoltaikmodule montiert. Drei Monate später ist die Anlage nun in Betrieb. Auch hier findet Marcel Amsler nur lobende Worte: «Wir haben uns bewusst für einen regionalen und erfahrenen Partner entschieden. Die AEW hat bereits ein grosses Portfolio an Contracting-Kunden und hat uns in den persönlichen Gesprächen überzeugt. Von der Planung über den Bau bis hin zur Inbetriebnahme hat alles bestens funktioniert. Ich freue mich nun, dass wir mit der Energie der Kompogasanlage sowie der Photovoltaikanlage unseren Energiebedarf ökologisch abdecken können. Zudem können wir so einen wichtigen Beitrag an den Energiewandel leisten und haben Reserven für spätere Projekte in den Bereichen Wasserstoff- und Elektroantriebe.»

Die HÄFELI AG profitiert in vielerlei Hinsicht vom Photovoltaik-Contracting

Die PV-Anlage auf den Dächern der HÄFELI AG gehört der AEW. Das heisst die AEW kümmert sich von A bis Z um die Planung, den Betrieb sowie den stetigen Unterhalt der Anlage. Die HÄFELI AG ihrerseits hat einen Kostenbeitrag geleistet und profitiert in vielerlei Hinsicht von der Partnerschaft: Die vor Ort produzierte Energie fliesst direkt ins Arealnetz und deckt den Energieverbrauch vor Ort. Weiter profitiert die HÄFELI AG von konstant günstigen Strompreisen und ist vor Preisschwankungen abgesichert. Überschüssige Energie fliesst in das Netz der SWL Energie AG. Die AEW erhöht ihr Portfolio mit der Inbetriebnahme der Anlage bei der HÄFELI AG auf total 72 Anlagen mit einer Gesamtleistung von rund 20 MWp.

AEW Energie AG
Unternehmenskommunikation

Weitere Auskünfte: René Wüst, T +41 62 834 24 32

Download: www.aew.ch/aktuell

Die AEW Energie AG ist ein selbstständiges Unternehmen des Kantons Aargau. Mit der sicheren und klimafreundlichen Energieversorgung leistet die AEW einen wesentlichen Beitrag zur Standortattraktivität und zur Lebensqualität in der Region. Sie strebt Klimaneutralität (Netto-Null) bis spätestens 2040 an. Als integrierter Energiedienstleister engagiert sich die AEW mit der Produktion von Strom und Wärme/Kälte sowie als führende Netzbetreiberin und Lieferantin für ihre Kunden. Für die Stromproduktion fokussiert die AEW auf Wasserkraft sowie Solar- und Windenergie. Zudem erbringt sie Dienstleistungen in netz- und energienahen Bereichen sowie in der Telekommunikation.

Weitere Informationen und Downloads finden Sie unter www.aew.ch.